Siapa ofrece pipas ... pero no contesta

NIEGAN TANDEOS TRAS ANUNCIO FALSO

JESSICA PILAR PÉREZ

GUADALAJARA

nte la carencia de agua en la metrópoli y las quejas recurrentes por dicha problemática, el Sistema Intermunicipal de los Servicios de Agua Potable y Alcantarillado (Siapa) ofrece dotar del líquido mediante pipas que pueden solicitarse a través del Siapatel, pero en este no contestan.

Para corroborar si operaba o no, NTR marcó en varias ocasiones al número 33 3668 2482 durante este lunes y la llamada nunca entró, lo que coincide con quejas de usuarios en la cuenta de X, antes Twitter, del Siapa: @siapagdl, en la que nadie responde.

Este medio también hizo una visita a las oficinas centrales del Siapa, en Guadalajara, para intentar pedir una pipa, pero ahí se informó que la única vía disponible para hacer solicitudes es el Siapatel; sin embargo, el organismo también informó



CIFRAS. Al menos había 250 colonias, hasta el domingo, con fallas en el servicio.

en un comunicado que las peticiones se pueden realizar en sus cuentas de X (@siapagdl) y Facebook (siapagdl).

NTR pidió al Siapa el dato de cuántas solicitudes de pipas ha recibido y las zonas atendidas durante el periodo de escasez actual, pero el sistema no dio respuesta a la pregunta.

Este medio publicó este lunes que habitantes de al menos 250 colonias de la metrópoli se quejaron del 9 al 12 de mayo en la

cuenta de X del Siapa por la falta del líquido, tema atribuido por el gobierno del estado a fallas eléctricas en los transformadores de la planta de bombeo Chapala-Guadalajara. Van tres desde el 9 de mayo y desde la administración estatal se achacan a los apagones del sistema eléctrico pacional

En un comunicado sobre la problemática, el Siapa informó que tras las fallas en la planta de bombeo Chapala-Guadalajara el suministro se regularizaría en la madrugada del miércoles. Hasta el último corte el proceso tenía un avance mayor a 80 por ciento.

Asimismo, el gobierno del estado negó que vaya a haber tandeos en la ciudad tras difundirse un anuncio falso del Siapa con dicha información. El anuncio señalaba que los tandeos serían del 15 al 18 de mayo y que los municipios involucrados se dividirían en dos bloques. El agua sólo se ofrecería por cuatro horas en los tres días y el resto no habría.